

Leides thun wollte, wenn er sich nicht gebesfert hätte.

35.

Das verlorne Kind.

In der großen Stadt Paris lebte Mimmi, das vierjährige Töchterchen reicher Eltern. Sie war ein gar gutes, liebenswürdiges Mädchen, immer vergnügt und freundlich, wie man nur selten ein Kind findet. Doch hatte sie eine Untugend, nämlich die, auf Spaziergängen überall stehen zu bleiben, wo sie etwas sah, das ihr gefiel. Man mußte, wenn sie dabei war, jeden Augenblick stehen bleiben und rufen: Nun Mimmi, wirst Du kommen?

Eines Nachmittags wurde sie mit ihrer Wärterin ausgeschickt. Wie gewöhnlich blieb Mimmi